
INCONTRO COMITATO ALUNNI 2015-2016: 11 aprile 2016 

CON l’ONOREVOLE GIORGIO ZANIN 

 

BENVENUTO  

A nome di tutti miei compagni, membri del Comitato Alunni della Scuola Secondaria 

di I grado “Italo Svevo” di Fontanafredda, porgo a Lei, Onorevole Giorgio Zanin, il 

nostro benvenuto.  

La ringraziamo per aver  accettato nuovamente il nostro invito ed essere qui con noi 

oggi, con i nostri insegnanti e la Dirigente, con alcuni degli amministratori del nostro 

Comune, che saluto e ringrazio per la presenza. 

Il Progetto Comitato Alunni è attivo nel nostro Istituto da circa 8 anni in tutti e tre gli 

ordini di scuola del nostro Istituto. Oggi qui i presenti sono i 36 alunni, rappresentanti 

delle 18 classi della secondaria. 

Oltre a farci portavoce dei bisogni dei nostri compagni impegnandoci a renderli 

presenti ai docenti referenti e alla Dirigente Scolastica, proponiamo anche soluzioni 

possibili, ci confrontiamo con gli Amministratori del territorio, ci impegniamo a far 

conoscere e rispettare il Patto Educativo di Corresponsabilità, che è nato proprio in 

ambito di questo progetto nel 2012. 

Il tema che quest’anno stiamo trattando è quello della “sostenibilità ambientale”: non 

spreco di acqua, non spreco di cibo, raccolta differenziata dei rifiuti, riciclaggio. Il 1 

giugno prossimo saremo tutti presenti alla Giornata della Raccolta Rifiuti promossa 

dalla nostra Scuola in collaborazione con l’Amministrazione Comunale: un modo ed 

un esempio per vivere attivamente il nostro essere cittadini di Fontanafredda. 

Negli ultimi due anni, i rappresentanti che ci hanno preceduti sono stati in visita al 

Senato, alla Camera dei Deputati…quest’anno tocca a noi: a fine aprile ci aspetta il 

Quirinale.  

 

E’ importante per noi oggi averla qui. Non capita tutti i giorni di poter incontrare in 

modo così ravvicinato un Onorevole, poterlo ascoltare, poter fargli 

domande…chiacchierare con lui in modo così confidenziale. La sua testimonianza 

sarà per noi utile per riflettere sul concetto di “politico” e di “politica”. Siamo curiosi 

di fare la sua conoscenza e per questa opportunità la ringraziamo. 

 


